

## Economía



El Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC, por su sigla en inglés) de la Reserva Federal, mantuvo sin cambio la tasa de interés en un rango que va de 4.25% a 4.50 por ciento. Esta fue la tercera decisión consecutiva donde el comité responsable de dirigir la política monetaria estadounidense sostuvo la pausa en el ciclo de normalización de la tasa. En el comunicado del anuncio la Fed explicó que, "el Comité está atento a los riesgos para ambos lados del doble mandato y considera que los riesgos de un mayor desempleo e inflación han aumentado". Y agregaron que "la incertidumbre sobre las perspectivas económicas ha aumentado aún más". Tras divulgar la decisión, el presidente de la Fed, Jerome Powell, matizó en conferencia de prensa que la incertidumbre sobre la economía no se ha materializado. "Vemos sentimientos de preocupación sobre el choque que representarán (los aranceles) sobre la inflación, pero aún no lo hemos visto. Puede presentarse un debilitamiento de la economía y presión en la inflación, pero no hay ningún dato que lo confirme". El mercado hace bien en ajustar sus pronósticos pero nosotros tenemos la obligación de esperar a ver cómo se desenvuelven los hechos, señaló. En el mismo comunicado informaron que evaluarán cuidadosamente los datos entrantes, la evolución de las expectativas y el balance de riesgos al considerar el momento de ajustes adicionales en el objetivo de las tasas así como el impacto de los ajustes que ya han realizado. El banquero central afirmó que deben esperar a ver como se desenvuelve la economía y la inflación y no tenemos porque apresurarnos para mover la tasa. "Tenemos la tasa en el nivel apropiado que nos permite esperar a ver los datos económicos y a ver el efecto que han tenido los ajustes que se aplicaron hasta ahora. No tenemos por qué apresurarnos", aseguró. Fuente: El Economista.

## Mercado de deuda



La deuda mundial se ubicó en 324.3 billones de dólares en el primer trimestre del año, cifra que marcó un nuevo histórico, informó el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF). Con esta cifra quedó rebasado el récord anterior de 324 billones, alcanzado en el tercer trimestre del año pasado. Precisaron que nada más en el primer trimestre se observó un aumento de 3.5 billones de dólares en la deuda de economías emergentes, de los que dos billones fueron aportados por China. El reporte, lanzado desde la sede del IIF, en Washington D.C., advierte el riesgo de que los mercados emergentes aprovechen la reducción de tasas que aplicarán los gobiernos de economías avanzadas para estimular a sus economías ante el choque arancelario que está presentándose. De acuerdo con el director de investigación del Instituto, Emre Tiftik, en la eventualidad de que continúe el deterioro del contexto comercial, la actividad económica se seguirá desacelerando. El riesgo es que los gobiernos emergentes se podrían sentir orillados a aplicar políticas fiscales expansivas ante las tasas bajas de las avanzadas, lo que generaría más incrementos en la deuda de los emergentes.

La deuda de gobierno de México se ubicó en 47.8% del PIB al cierre del primer trimestre del año, que incorpora un considerable incremento desde 42.4% del Producto al que fue equivalente en el mismo lapso del 2024. Fuente: El Economista.

Con información de Banxico y Bloomberg.

## Mercado cambiario



El peso mexicano se apreció 0.32% ante el dólar estadounidense durante la tercera jornada de la semana. La fortaleza de la moneda nacional se dio a pesar de la fortaleza del dólar de Estados Unidos a nivel global. El índice dólar subió 0.66% para finalizar en 99.892 puntos.

La Reserva Federal mantuvo su tasa de interés sin cambios en 4.25-4.50%. Para el banco central, existen varios riesgos: un aumento en el desempleo y una inflación al alza, así como por una incertidumbre económica incrementándose. La economía en general "ha seguido expandiéndose a un ritmo sólido", dijo la Fed en una declaración de política, atribuyendo una caída en la producción del primer trimestre a las importaciones récord, ya que las empresas y los hogares se apresuraron a adelantar nuevos impuestos a las importaciones. En una conferencia de prensa posterior a la reunión del FOMC, el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, afirmó: «A pesar de la creciente incertidumbre, la economía se mantiene sólida». Señaló que la política monetaria de la Reserva Federal deberá ser ágil y añadió: «Creemos que la actual postura de la política monetaria nos deja bien posicionados para responder oportunamente a posibles acontecimientos económicos». Powell también señaló que la política comercial sigue siendo una fuente de incertidumbre, lo que confirma la necesidad de la Fed de mantener una actitud expectante. "No creo que podamos predecir cómo se resolverá esto", declaró, y añadió: "Creo que existe mucha incertidumbre sobre, por ejemplo, cómo se estabilizarán las políticas arancelarias".

Banxico aún tiene espacio para recortar su tasa de interés ya que la inflación se mantiene por debajo de la meta del 3.0% +/- un punto porcentual, además de que el crecimiento económico de esta desacelerando, dijo en un podcast el subgobernador Jonathan Heath. También comentó que, si hay una economía estancada o con probabilidad de una recesión leve, se reducirán las presiones inflacionarias, pero aclaró que dicha posibilidad no significa que el Banco de México no este preocupado por reducir la inflación a su objetivo meta.

La divisa osciló en un rango de 19.6797 a 19.5569 pesos por dólar en el mercado internacional.

Con información de Bloomberg y Reuters.

## Mercado capitales



Los mercados asiáticos cerraron la sesión del miércoles en tendencia dispar. El CSI 300 de China subió 0.61% de la mano de una empresa que fabrica aeronaves y el Hang Seng de Hong Kong avanzó 0.13% gracias a las acciones de un fideicomiso de inversión inmobiliaria. Por otro lado, el Nikkei japonés descendió 0.14% presionado por los títulos de cuatro empresas especialistas en farmacéutica.

Las principales plazas bursátiles de Europa terminaron en negativo. El CAC francés cayó 0.91% y el FTSE londinense descendió 0.44%, en ambos casos, las acciones de las farmacéuticas Sanofi y GSK, respectivamente, lideraron la jornada bajista. El DAX alemán perdió 0.58% afectado por una caída del 3.4% en las acciones de Sartorius y el IBEX español retrocedió 0.37% con Fluidra como la principal afectada.

En América, el Dow Jones subió 0.70% al finalizar en 41,113 unidades. Las acciones de Walt Disney treparon 10.7% seguido por el 3.1% de Nvidia y el 2.7% de Nike.

El IPC cerró en 57,954 unidades lo que representa una ganancia del 1.05%. La jornada estuvo liderada por Grupo Aeroportuario del Pacífico, cuyas acciones subieron 6.4%. Los títulos de Gentera avanzaron 5.2% y los de Grupo Aeroportuario del Centro aumentaron 4.9%

Con información de Bloomberg y Reuters.

**DÓLAR**

19.5880

**CETES**  
28 DÍAS

8.55%

**IPC**

57,954

**PETRÓLEO**  
WTI

58.07 USD

**ORO**

3,364 USD